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第 285 回 例会 

2019年 8月 28日 13:00～ 

■司  会 島村恵三 例会運営・司会委員長 

■斉  唱 手に手つないで 

■出席報告 出席者数 20 名 / 34 名 

 出 席 率 58.8 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 名誉会員 水野吉紹様 

ニコボックス 

〇 名誉会員 水野吉紹様 

久しぶりに出席させて頂きます。 

〇 岩崎幸弘 会長 

残暑お見舞い申し上げます。 

〇 加藤正広 幹事 

北ロータリークラブ水野様、ご出席ありがとうご

ざいます。先日の例会RI会長と伴に素晴らしい

内容でした。参加できてよかったです。ありがと

うございます。本日、委員会出席報告も楽しみ

にしております。各委員長ご苦労様です。 

〇 荒山久美 副幹事 

水野名誉会員、おかえりなさい。今後はもう少し

お顔を拝見したいです。 

〇 安井忠 会員増強委員長 

8 月 3 日に転びました。肋骨が 4 本折れていま

した。おまけに肺と血が溜り散々なお盆休みと

なりました。又、加藤君いろいろとありがとう。 

〇 林功 会員 

8月 31日（土）で 61歳になります。当日はお客

様とゴルフをして、夕方は黒田太郎県議の講演

会に妻と参加します。24 時間仕事しています。

宜しくお願い致します。 

会 長 挨 拶 

みなさんこんにちは 

８月７日以来の２１日ぶり、お久しぶりの例会でご

ざいます。みなさま、今日もご出席いただきありがとう

ございます。 

本日のテーマ曲ですが・・・・。「あなた変わりはな

いですか？」です。でも曲はショパンのピアノ協奏曲 

第１番 ホ短調、ショパンのピアノ協奏曲第 1 番は胸

を打つ切ないメロディーがとても有名で多くのクラシ

ックファンに親しまれている名曲

です。ショパンがこの曲を書い

たのは１８３０年２０歳の時でし

た。ショパンのピアノ協奏曲は１

番と２番の２曲のみで なおか

つこの２０歳の時に作られたも

の・・だけなのです。 

当時ショパンはある女性に恋

をしていて、その影響が作品に反映されているとも言

われています。はっきりと自分のおもいを ストレート

に伝えられないシャイな男の最大限の表現方法だっ

たのでしょう。なんとも芸術家は・・・・という思いです。 

ところで まあ 聴いてください。これと似通ってい

ると常々思っていますのが都はるみ 「北の宿から」 

♪♪♪♪♪ 

この夏は暑かったですが、わたくしも よりアッツイ

体験をいたした８月でした。 加藤幹事 竹内直前会

長と一緒にマーク・ダニエル・マロ―ニ―会長ご夫妻 

ともお会いしたり、写真を一緒に撮らせていただいた

り 生田サリーさんの名司会 名通訳を目の当たりに

したりとたいへん楽しく 嬉しく 頼もしくもありであり

ました。晩餐会や北ロータリーさんの例会に出席させ

ていただいき ロータリーならではの貴重な体験をさ

せてもらいました。 

次の９月には ガバナー補佐訪問、親睦夜間例会

があります。準備をおこたらず しっかりとした 態度

で やっていきたいと思っております。  

ではこれくらいで 卓話の方におバトンタッチした

いと思います。 

会長挨拶をおわります。 

幹事報告 

加藤幹事より以下の幹事報告が

ありました。 

 

①ラブ計画書の修正が有ります 

修正シールを作成しましたので、

順番にお回ししますので、お貼り

下さい。 

修正箇所 

1点 林さんの自宅住所です。（最終ページ） 

2点 岩崎会長の生年月日改め所在地です。

（24ページ） 

②例会開始時間のアンケートの件 

先日皆様より例会開始時間のアンケートを頂きまし
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た結果ですが、C の今までと同じが、A の 12：30 より

沢山でしたが、B のどちらでも良いとの答えが多く問

題点が有りますので、理事会にて良い方法を模索し

皆さんへご連絡致します。 

 

③2019 年規定審議会クラブ地区に関連する重要な

変更について 

沢山ありますが、関連する所のみご報告いたします。 

・メークアップ：ロータリアンは、欠席した例会のメーク

アップを同じロータリー年度内に行う事が出来ます。 

・会員増強： 

ローターアクトクラブ：ロータリークラブのように、ロー

ターアクトクラブも国際ロータリーの加盟クラブとなり

ます。ローターアクトクラブと提唱ロータリークラブへ

の運営上の変更は有りませんが、この規定により、ロ

ーターアクトクラブの地位向上を図るとともに、その発

展を促すためにRIから支援とリソースを増やすことが

出来ます。 

・職業分類：職業分類の制度が廃止され、特定の職

業分類の会員の適切な数をクラブ自ら決定できま

す。さらに選挙または任命によって公職にある人も、

その職務と関連する職業分類を使ってクラブに入会

できます。 

➃ 9月例会内容 

・9月 4日（水） ガバナー補佐訪問 

 12 時～会長幹事懇談会 14:10～クラブ協議会理

事役員・3年未満会員のご参加 

・9 月 11 日（水） 担当：出席親睦委員会卓話（片桐

さん紹介の伊藤加代子さん）例会終了後、理事会が

有ります。 

・9月 18日（水） 前年度決算報告総会を行います。 

・9 月 25 日（水） 親睦夜間例会（香楽）少しでも多く

の方に参加をお願いします。 

⑤第 7 回ワールドフードふれ愛フェスタ広告協賛申

込書 

申込内容説明 D コースを竹内さん毎年されてま

す。                

委員会報告 

【青少年奉仕委員会】 

（櫻井会員出席、山田委員長

代読）８月４日に開催された名

古屋名城ＲＡＣ例会出席の報

告です。 

 

先月 8月 4日（日）開催、10

時半から 15時 20分までロータ

ーアクト例会に出席させて頂きました。今回のテーマ

は第 32回全国 RA 研修会 in 愛知大会が来年 3

月 21日から 22日に 2760地区の名古屋で開催さ

れます。その時地元 RAに何ができるか？ せっかく

名古屋に来られるにあたり、お越し下さる皆様に何

か思い出になれば？と思い名古屋飯というブランド

がありますのでそれを活かし、皆様に食べて、知って

頂いたらいかがでしょうかと、今回お祭りになったメン

バー12名で 4班に分かれ実際食べ歩きをしました  

食事後集合場所に集まり反省会となり、多くの皆さ

んの意見が 多面から出ました。小生が思うには皆さ

んが集まった時間はお昼前でした。目的のお店に到

着したものの、11時前というのにすでに長蛇の列、

並び待つこと一時間以上。遠路から来られる RA メ

ンバーに待ち時間が憂慮できるか？またお支払い

金額に対して理解できるだろうか？思う次第でした。

そんなこと等を思いながら意見交換の反省会の折、

名古屋駅周辺の名古屋飯ブランドの地図を製作し、

今回の意見を含めコメントも網羅し作ることになり今

回の研修が終了しました。第 32回全国 RA研修会

が無事盛大に開催される熱意を今回の研修で感じ

ました。その時がとても楽しみです。 

 

【社会奉仕員会 岩田委員長】 

名古屋アイリスロータリークラ

ブは、今年度名古屋市内２５ＲＣ

社会奉仕委員長会議主幹クラブ

となります。去る 7月 31日には

運営会議を行いました。また 9

月 18日には２０１９～２０２０年度

名古屋市内２５ロータリークラブ第１回社会奉仕委員

長会議が行われます。開催後、会議内容を誤報告

致しますので宜しくお願い致します。 

 

【澤田直美カウンセラー】 

米山奨学生のシエンカさんに

同行したカリモク様の工場見学

や米山奨学生の活動について

発表がありました。 

 

また荒山久美委員からは、ロー

タリー財団の委員会報告、鮑尓委員長からは米山奨

学委員会の報告がありました。 

 

 


